

IBADAH ORTHOKLASIA (PEMECAHAN ROTI)

Bisa dilakukan setelah Liturgi mau selesai, selesai doa di meja Proskomidi :Ya Kristus Allah kami, Engkau sendiri adalah pemenuh dari hukum Taurat dan para nabi....sebelum Presbiter memberi Berkat. Langsung ibadah Orthoklasia dimulai .Baru kembali ke Altar menutup Liturgi setelah selesai Orthoklasia.

Kidung Apolitiko (Troparion Pesta)

Kristus telah lahir muliakanlah, Kristus dari Surga segera songsonglah Kristus di bumi muliakanlah nyanyilah bagi Tuhan wahai umat seluruh bumi dan segera Songsonglah kelahirannya 3X

Irama ke 4

Kelahiranmu ya Kristus Allah kami, telah sinari dunia dengan terang makrifat: Karena dengan itu mereka yang menyembah bintang, melalui sebuah bintang diajar untuk menyembahmu, Sang surya Kebenarandan untuk mengetahuiMu embun pagi dari tempat tinggi ya Tuhan, Kemuliaan bagiMu. 2X

Presbiter mendupai sekitar meja, Diakon berdiri berhadapan dengan Presbiter disisi meja yang berlawanan membawa lilin menyala,

Presbiter, Diakon dan paduan suara dan jemaat menyanyikan kidung dibawah ini.

Ya Sang Perawan Theotokos, salam ya engkau yang penuh Rahmat, Tuhan besertamu. Terberkatilah

engkau diantara wanita dan terberkatilah buah dari rahimmu. Karena engkau telah melahirkan Juruselamat jiwa kami.

Presbiter {Diakon}

{Presbiter Mengambil salah satu roti dan membuat tanda salib denganya diatas roti roti lainnya. Dan sesudah meletakkannya lagi, dia berseru agak keras mengucapkan doa sambil menunjuk kepada roti, beras, anggur, minyak, gula,teh,dan kebutuhan pokok makanan yang ada diatas meja dengan tangan kanannya ketika dia sampai pada kata kata doa: kiranya Engkau sendiri memberkati roti roti ini dari doa dibawah ini.}

Presbiter

Ya Tuhan Yesus Kristus Allah kami, yang telah memberkati lima ketul roti dipadang belantara, dan telah mengenyangkan denganya lima ribu orang,kiranya Engkau sendiri memberkati roti roti ini,beras,anggur, minyak,gula teh,kopi serta kebutuhan pokok makanan ini, serta limpahkanlah itu di kota ini,didalam rumah rumah mereka yang merayakan pesta ini, dan

Didalam segenap duniaMu, dan sucikan kaum beriman yang ambilbagian darinya. Karena Engkaulah yang memberkati dan menyucikan segala sesuatu,ya Kristus Allah kami,dan kepadaMu kami sampaikan kemuliaan, bersama dengan BapaMu yang tanpa awal dan RohMu yang Maha Kudus, Maha Baik serta Maha memberi Hidup, sekarang dan selalu serta sepanjang segala Abad.Amin.

(Presbiter langsung mengangkat dan mencium salah satu roti serta memecahkannya dalam bentuk salib, sambil menyanyi)

Orang kaya telah menjadi miskin dan lapar tetapi orang yang mencari Tuhan tak akan kekurangan apa yang baik.

Jemaat

Orang kaya telah menjadi miskin dan lapar tetapi orang yang mencari Tuhan tak akan kekurangan apa yang baik.2X

Presbiter {Diaken}

Mari kita berdoa kepada Tuhan

Jemaat

Tuhan Kasihanilah.

Berkat Tuhan dan belas -kasihNya kiranya turun keatas saudara sekalian,melalui Rahmat IllahiNya dan kasihNya atas manusia, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.

Jemaat: Amin.

(roti,anggur,beras,minyak dan yang lain langsung disisihkan ketempat lain.

Presbiter masuk ke Altar menutup Liturgi}